

Spendenauf Ruf

AACOSIDA (Associao das crianas orfas com sida), eine NGO in Mosambik kümmert sich um Waisen- und Straßenkinder. Dabei liegt der Fokus auf Kindern, die von Aids betroffen sind. Die Organisation betreibt selbst ein Waisenhaus in Mosambiks Hauptstadt Maputo und betreut dort 70 bis 80 Kinder selbst. Weiterhin unterstützt die Organisation 220 Kinder, die in Gastfamilien in Maputo und Umgebung leben mit Kleidung, Essen, Schulmaterialien und medizinischen Transporten.



Da es für AACOSIDA keine staatliche Förderung gibt und sie deswegen vollständig auf Spenden angewiesen sind, ist es für die Organisation ohnehin schwer jeden Monat genug Geld für Lebensmittel aufzubringen.

Durch die Ausbreitung des Sars-Cov-2 Virus und den damit verbundenen Importengpässen sind die Lebensmittelpreise in den letzten Wochen immer weiter

gestiegen. Vor allem Importe aus Indien und Pakistan werden immer teurer. Das führt dazu das vor allem Grundnahrungsmittle wie Reis sehr im Preis gestiegen sind.

Für das Kinderheim wird es immer schwerer lokale Unterstützer zu finden, da die Krise natürlich nicht nur AACOSIDA betrifft, sondern natürlich das ganze Land

Deswegen bitte ich im Namen der Organisation um Spenden, damit die Versorgung der Kinder auch in den nächsten Monaten gesichert wird. Unsere Gemeinde hat die NGO schon mehrfach unterstützt.

Für Fragen weitere Fragen stehe ich ihnen sehr gerne zur Verfügung. Jonas Buchholz (buchholzjonas97@web.de).

Ihre Spenden können sie unter dem Stichwort AACOSIDA auf das Konto der Kirchengemeinde beim Verwaltungszweckverband Speyer Germersheim IBAN DE95 5479 0000 0000 1670 70

Die Kirchengemeinde stellt gerne eine Spendenquittung dafür aus.